
                                                                                                     
      

Herrn Ortsvorsteher 

Manfred Mahle                                                    

    Mai 2023  

 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz Finthen am 16.5.2023 

 

Immer wieder ist zu beobachten, besonders im Herbst/Winter 2022/2023, dass mit 

Erde beladene LKW über 7,5T in die Finther Gemarkung einfahren und größere 

Mengen Erde, teils Erdaushub vermutlich aus Neubaugebieten, aber auch mit 

Steinen und Bauschutt verunreinigtes Erdreich, auf die im Natur-und 

Landschaftsschutzgebiet gelegenen Felder ausbringen. Diese Erde wird 

anschließend verteilt und untergepflügt. 

Wir fragen die Verwaltung: 

- Ist dieses grundsätzlich zulässig? 

- Und wenn ja, gibt es eine Begrenzung der Menge an fremdem Boden, der auf 

die Felder ausgebracht werden darf? 

- Gibt es hier Kontrollen? 

- Und wenn ja, wer ist dafür zuständig? 

 

 

 

Fraktion B 90/ Die Grünen 
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